

BTB Ehrenmitglied, Vorbild, Mitstreiter und  
vor allem eine engagierte Persönlichkeit des BTB



Heribert Bittmann

ist am 19. April 2019 verstorben.

Für viele Kolleginnen und Kollegen war Heribert Bittmann eine herausragende Persönlichkeit im BTB. Er wird als Mensch, Mitstreiter und insbesondere Landesvorsitzender des BTB Bayern immer ein Vorbild für uns bleiben.

Zu seiner aktiven Zeit brannten sein Herz und seine Leidenschaft für die Techniker und Ingenieure im öffentlichen Dienst des Landes Bayern und durch seine besondere Fähigkeit, Menschen mit einander zu verbinden, hat er den BTB Bayern zu einer starken Einheit geführt.

Als stellvertretender BTB Bundesvorsitzender hat Heribert Bittmann von 1971 bis 2014 die gewerkschaftspolitische Arbeit des BTB Bund intensiv mitgestaltet. Für sein besonderes ehrenamtliches Engagement wurde Heribert Bittmann 2008 mit dem Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland ausgezeichnet.

Durch seine Einstellung, Verbindlichkeit und seine Loyalität zum BTB hat Heribert Bittmann großen Respekt bei Mitstreitern, Kollegen sowie Kontrahenten erlangt.

Wir, der BTB „Gewerkschaft Technik und Naturwissenschaft“, werden unserem Ehrenmitglied Heribert Bittmann stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Für den BTB  
„Gewerkschaft Technik und Naturwissenschaft“  
Jan Georg Seidel  
BTB Bundesvorsitzender